

Medio	Diario Chañarillo
Fecha	20-02-2010
Mención	Rector de la UAH, Fernando Montes S.J, recordó a Padre Renato Poblete como un hombre completo.

Rector de la U. Alberto Hurtado recordó a Renato Poblete como «un hombre completo»

Como un «sacerdote notabilísimo» y un «hombre completo» recordó ayer el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, a su compañero en la orden jesuita y ex capellán del Hogar de Cristo Renato Poblete, quien falleció el jueves debido a un infarto. «Fue un hombre cercano e inmensamente creativo, por eso los empresarios lo premiaron como empresario, y los comunicadores como comunicador. Era un hombre bastante completo», reflexionó Montes «Le interesaba ayudar. Ahí donde había un problema, un conflicto, estaba metido; él nos recordó sin odios, sin partidismo político, la presencia de los pobres en Chile.

A mí me impresionaba su tozudez. No había misa en que no pidiera que hubiera conciencia social en Chile para que el Gobierno, los empresarios, los políticos se dieran cuenta» de esa realidad, agregó el sacerdote, quien recordó que Poblete incluso organizó visitas de empresarios a campamentos «para que conocieran la otra cara de la moneda».

